

COUR D'APPEL
DE TOULOUSE

Thierry PERRIQUET,
Vice Président chargé de l'instruction

TRIBUNAL DE
GRANDE INSTANCE
DE TOULOUSE

à

CABINET DE
M. THIERRY PERRIQUET
VICE PRÉSIDENT CHARGÉ DE L'INSTRUCTION

N° DU PARQUET : . 100000/01 .
N° INSTRUCTION : . 9/02/132.
PROCÉDURE CORRECTIONNELLE

Monsieur Dominique DEHARO
Laboratoire de Police Scientifique
23, boulevard de l'embouchure
BP 3162
31021 TOULOUSE CEDEX

TOULOUSE le 19 décembre 2003

Monsieur l'expert,

Je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint en copie le rapport du CHSCT de l'usine Grande Paroisse en date du 16 décembre 2003;

je vous serais reconnaissant de me faire connaître les observations que ses conclusions suscitent de votre part dans le cadre de vos missions du 26/09/2001 et 12/10/2001.

Vous vous attacherez notamment à commenter les interrogations mentionnées :

- au 2°, b), dernier paragraphe, page 4 :

*"Restent inexplicables dans la zone proche du 221 :
. des électrisations de personnes, des "boules de feu" et des anomalies de téléphone peu avant l'explosion du bâtiment 221;
. des perturbations sur un écran d'ordinateur (écran blanc neige avec deux taches rose et bleue) dans les 20 secondes précédant l'explosion"*

- au 3°, dernier paragraphe, page 5 :

"Reste la présence toujours inexplicable d'un sac contenant de l'acide cyanurique brut, souillé. Le produit proviendrait, après analyses, du broyeur humide de l'atelier Acide Cyanurique et Dérivés. Ce sac a été repéré à proximité du bâtiment 389 le 23 ou le 24.09.01 à l'intérieur d'une zone (à 650 mètres de l'explosion) où ont été retrouvées de nombreuses projections provenant du bâtiment 221".

- au 4°, 2ème paragraphe, page 6 :

*"Une interrogation demeure sur l'éventualité d'une première explosion en haut de la tour NIC :
- quelques témoignages font état de traits, d'éclairs, de fumées au nord de l'usine en direction de la tour NIC ainsi que du "décollage" de cette dernière peu avant l'explosion du bâtiment 221.*

- de nombreux éléments de bardage de cette tour, dont certains criblés de l'intérieur, ont été retrouvés à l'AFPA BORDELONGUE au Nord-ouest de l'usine. Comment ces éléments (de petites et de grosses dimensions) ont-ils pu se retrouver aussi concentrés à un demi-kilomètre au Nord Ouest de la Tour NIC alors que celle-ci s'est couchée vers le Sud ?"